

オオタカ

知多市立旭北小学校

平成25年9月6日

旭北

思い出残そう みんなの林間学校

7月26日（金）～28日（日）の3日間、5年生は岐阜県の岩村に林間学校に出かけました。不安定な天候で何度か雨に降られましたが、行事のたびにタイミング良く雨があがり、予定していた行事をすべて行うことができました。5年生の子ども達は現地でも旭北小が大切にしている3つの「あ」、「あいさつ」「あつまり」「ありがとう」をしっかり意識して行動することができました。体調を崩したり、けがをしたりする子が数名いましたが、大きな事故もなく無事に帰ってくることができました。この思い出を大切に、5年生が高学年としてさらに成長してくれることを期待しています。



平成26年度からの林間学校について

岩村キャンプ場が本年度をもって閉鎖することになりました。来年度からは下記の新しいキャンプ場での林間学校になります。ご承知おきください。

- ・場 所 愛知県旭高原少年自然の家 <住所> 豊田市小滝野町坂38-25
- ・期 日 平成26年8月26日（火）、27日（水）
- ・その他 岡田小、旭南小と合同

7月の中旬にオオタカを発見しました。本校のプールと体育館の間の通路で、配水管をのぞき込んでいました。えさを探していたのかもしれませんが。そのうちに林の中に帰っていきました。オオタカが生息することは何回か聞きましたが実際に見たのは初めてです。自然環境を守ることの大切さを改めて感じました。



＜小学校体育大会の結果＞ 8月21日（水）、22日（木）

○サッカー・・・予選リーグ惜敗

・対 佐布里小 5-0 勝ち ・対 岡田小 1-4 負け

○バスケット男子・・・1回戦惜敗

・1回戦 対 新知小 16-28 負け ・交流戦 対 つつじが丘小 26-24 勝ち

○バスケット女子・・・3位

・1回戦 対 岡田小 36-14 勝ち ・準決勝 対 南粕谷小 53-54 負け

・3位決定戦 対 新知小 35-25 勝ち



どのチームも最後まで全力でプレーすることができました。今回の反省を生かして今後の練習に取り組み、次の大会でのさらなる活躍を願っています。



＜少年消防学校一日入校＞

8月1日に本校の代表3名が尾張旭市にある愛知県消防学校で一日体験入校を行いました。下記のメニューにしっかり取り組むことができました。

- ①放水訓練 ②ロープワーク
- ③集団行動・規律体験 ④消防車試乗
- ⑤ころがり消火（衣服の火を消す訓練）
- ⑥地震体験 ⑦煙道体験



＜親子ふれあい除草作業＞

8月24日（土）の除草作業には多くの保護者の皆様に参加していただきました。雨が心配されましたが、無事に行うことができました。きれいな環境で2学期を迎えることができ、感謝します。

